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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde 

Heist (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Montag, den 02.06.2014 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:28 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof , Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Jürgen Neumann CDU   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Frank Bartsch CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU stv. Vors.  
Herr Gerhard Cordts SPD   
Herr Erhard Ebert SPD   
Herr Stefan Ladiges SPD 
Frau Gesche Lienau CDU 

für Christel Schwichow 

Herr Manfred Lüders FWH   
Herr Daniel Rau FWH Vorsitzender  
Frau Angela Ruland CDU   
Herr Nils Scharrel CDU   
Frau Ute Schleiden FWH   

Außerdem anwesend 
Frau Kim von der Reith Betreuerin Jugendtreff 

Heist 
 

Beratende Mitglieder 
Frau Nicole Weber 
Frau Jennifer Lötje 

 für Stefan Krüger 

Protokollführer/-in 
Frau Cornelia Bermudez   
 

Entschuldigt fehlen: 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Christel Schwichow SPD   
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 22.05.2014                einbe-
rufen. Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung kei-
ne Einwendungen erhoben werden. 
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Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.       
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      

Abstimmungsergebnis: einstimmig 
 
 11 Ja-Stimmen,  0 Nein-Stimmen,  0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Bericht "Jugendtreff Heist" 

  

 4.  Bericht des TSV Heist 

  

 5.  Situation Skateanlage; Bericht durchd en Bürgermeister 

  

 6.  Verschiedenes 

  

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
 Herr Neumann berichtet, dass der diesjährige Raiba-Cup vom 14.-

18.7.2014 in Heist stattfinden wird.  
Der Umbau der ehemaligen Wohnung Plehn in das zukünftige Gemeinde-
büro ist in Planung. 
Gleichzeitig soll der TSV das ehemalige Gemeindebüro als TSV-
Geschäftsräume erhalten. Die Betreuungsschule erhält dann die ehemali-
gen Räume des TSV. Diese Maßnahmen werden von der Aktiv Region 
erst mit der neuen Periode bezuschusst. Daher kann mit dieser Maßnah-
me erst ab ca. Herbst 2014 begonnen werden. Diese Maßnahme ist auch 
unter dem Namen „Familienzentrum Heist“ bekannt. 
Ebenso teilt Herr Neumann mit, dass die „Aktion saubere Landschaft“ am 
29.3.2014 statt gefunden hat. Trotz schriftlicher Einladungen an sämtliche 
Vereine in Heist, war die Beteiligung leider sehr gering. Herr Neumann 
fordert u.a. den TSV-Heist auf, diese Aktion im nächsten Jahr tatkräftig mit 
zu unterstützen. 
Denn ohne die Beteiligung der Feuerwehr hätte die „Aktion saubere Land-
schaft“ in diesem Jahr abgesagt werden müssen, wegen mangelnder Be-
teiligung.  
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zu 2 Einwohnerfragestunde 
 Es gab keine Mitteilungen.  

 
zu 3 Bericht "Jugendtreff Heist" 
 Die Jugendbetreuerin Kim von der Reith teilt mit, dass der Start in´s neue 

Jahr gut angelaufen ist. 
Im Sommer ist eine 10 Tägige Ausfahrt mit dem Jugendtreff Elmshorn 
nach Mecklenburg-Vorpommern geplant. Insgesamt können 16 Jugendli-
che mitfahren. Bei dem Aufenthalt sind verschiedene Ausflüge geplant. 
In diesem Jahr werden vom Jugendtreff in den Sommerferien keine spezi-
ellen Aktivitäten angeboten. Da im letzten Jahr die Angebote leider nicht 
angenommen worden sind. 
Dafür wird der Jugendtreff in diesen Sommerferien fast durchgängig geöff-
net haben. 
Gezielte Angebote vom Jugendtreff werden immer in der Zeitung bekannt 
gegeben. 
 
Herr Behrmann lobt die Arbeit von Kim von der Reith. Der Jugendtreff hat 
sich sehr positiv entwickelt.  
 

zu 4 Bericht des TSV Heist 
 Frau Lötje teilt mit, dass die Mitgliederzahl des TSV leider auf zurzeit 86 

gesunken ist.  
Die speziell angebotenen Kurse des TSV werden gut von Nicht-Mitgliedern 
angenommen.  
Die Rücklagen des TSV sind gering. 
Am Vereinshaus wurde die Haustür erneuert. Die Bäder müssen noch er-
neuert werden. 
Der TSV ist mit der jetzigen Reinigungsfirma sehr zufrieden. 
Die Planungen für den Raiba-Cup laufen. 
Zur „Aktion saubere Landschaft“ merkt Frau Lötje an, dass die Volleyball-
Sparte unabhängig von dieser Aktion Altglas gesammelt hat. Dabei sind 
mehrere blaue Müllsäcke gefüllt worden. 
Der TSV plant zum 1. September-Wochenende eine Jugendausfahrt. Bis-
lang sind 10 Anmeldungen da. Die Altersklasse ist von 7-14 Jahre. 
 
Der TSV stellt einen Antrag auf Zuschuss von 2 Tischtennisplatten. 
Die jetzigen Tischtennisplatten sind sehr alt und zum Teil für Punktspiele 
nicht mehr bespielbar. 
Die Anschaffungskosten dieser Platten belaufen sich auf ca. 1.275,00 €. 
 
Herr Neumann hatte bereits im Vorwege diesen Antrag an alle Fraktionen 
zur Kenntnis geschickt. Dieser sollte von der Gemeinde unterstützt wer-
den. 
Herr Behrmann wird diesen Antrag im Finanzausschuss behandeln und 
hofft auf eine positive Entscheidung. 
Herr Lüders stellt den Antrag, dass der Ausschuss für Jugend und Sport 
den Antrag auf Zuschuss von 2 Tischtennisplatten im Rahmen der finanzi-
ellen Mittel der Gemeinde Heist  unterstützt 
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 Beschlussvorschlag: 

Der Ausschuss für Jugend und Sport empfiehlt den Antrag vom TSV Heist 
zu unterstützen. 
 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 11  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  
zu 5 Situation Skateanlage; Bericht durch den Bürgermeister 
 Herr Neumann teilt mit, dass die Skaterbahn momentan hervorragend 

aussieht. 
Es gibt jedoch immer wieder Jugendliche, die die Skaterbahn nicht schät-
zen und verunstalten. 
Die Bauhofmitarbeiter, die ihre Räumlichkeiten neben der Skaterbahn ha-
ben, passen soweit wie möglich mit auf, dass kein Vandalismus getrieben 
wird. 
Auch die Fußballer sind aufgerufen, abends nach den Trainingszeiten mal 
an der Skaterbahn vorbeizugehen, um u.a. auf Ordnung zu achten. 
Durch die Polizei kann leider keine Extra-Streife/Runde gemacht werden. 
 
Herr Neumann kann nur immer wieder an alle appellieren, dass alle ge-
genseitig auf die Skaterbahn achten. Denn die Skateanlage ist in jedem 
Fall eine gute Sache. 
Herr Neumann weist darauf hin, dass namentlich bekannte Täter in jedem 
Fall mit ordnungsrechtlichen Maßnahmen zu rechnen haben. Auch die Po-
lizei wird immer mit eingeschaltet. 
 
Im Juni 2014 soll die Skateanlage bewusst „poppig“ besprayt werden.  
Ebenso soll auch ein weitere Stromkasten mit Fußballmotiven und TSV-
Heist Trikots besprayt werden. Kosten kommen auf die Gemeinde Heist 
nicht zu. 
 
Der angebotene Lehrgang für Skater von Patrick Kahland wurde gut ange-
nommen.  
 

zu 6 Verschiedenes 
 Es gab keine Mitteilungen.  

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 13.06.2014 

 

 
   

(Daniel Rau) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Cornelia Bermudez) 
Protokollführerin 
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